

プールの時間が待ち遠しい!

今週、みんなが楽しみにしているプール掃除をしました。月曜日は残念ながら雨でできなかったのですが、火曜日は絶好のプール掃除日和でいつも通りイベントを満喫しました。15人という人数は多すぎず少なすぎず、何かをやるには最適な人数です。今回も一人一人が自分の役割を自覚し、一生懸命作業に取り組んでいました。3年生のために残しておこうと思っていた部分も、2時間あれば何のその。余裕で終了てしまいました。みんなの機動力と手際の良さにびっくりし、成長を感じた一瞬もありました。『無理しないで残してもいいんだよ』って言ったら、『絶対に終わらせる!』ってさらに作業がペースアップしたのがすごいと思いました。

2時間プール掃除をしてジャージが濡れずに終われるは



<2年生の生活> Y・Kさん

僕が2年生になって一番楽しいと思っていることは、部活動です。今年は1年生が6人も入ってくれたので、以前よりも賑やかな部活動になりました。プール掃除も楽しかったです。自分たちできれいにしたプールで、楽しく授業ができる嬉しいです。



<愛情弁当、おいしくいただきました>



<ヤリマー先生と楽しく英語を学んでいます>

<滑ったり、転んだり、水をかぶったりしている間に、あ~ら不思議。すごくきれいになりました!>

月日	27日(月)	28日(火)	29日(水)	30日(木)	31日(金)
予定	A6・内科検診 18:30下校	A6・中澤午後不在 18:30下校	B5・歌舞伎学習 部休日・16:30下校	A6 18:30下校	A5・中体連激励会 英検・18:30下校